Wolfgang Jantzen

Evidenzbasierte Inklusion – eine Antwort an ihre Kritiker

Ja, Evidenz braucht zum Vermessen ein Objekt Da reicht es zu sortieren statt befreien Begriff und Theorie sind dabei nur suspekt für Inklusion da braucht man Zahlenreihen

Wen interessiert denn wirklich noch Begreifen es geht doch nur um Macht und Renommee da muss man sich aufs Denken nicht versteifen das bringt doch keinen Cent ins Portemonnaie

Wer braucht denn Pädagogik der Befreiung fürs Herz gibt's doch Erbaulichkeitsgeschichten für Inklusion da bleibt doch die Betreuung und schöne Zahlenreihen zu berichten

Wer kann denn nur so dumm sein dass er dies verkennt denn so ist Inklusion doch wirklich evident

Bremen 21.07.2017